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いつまでも暑さが続き、コロナやインフルエンザ小さい子供達に

はプール熱が流行っています。互いに健康に気を付けましょう。 

◆ 芝桜の維持管理 

10/7（土）7：30～ 

参加者９名 

●新看板設置完了、

川の反対側からも良く

見えます。 

●除草で防草シートを

剥がした所へ新しいシ

ートを貼りました。次月

芝桜を植えます。 

◆ 神戸地区文化祭   10/14（土） 30名、10/15（日） 172名 

●１階は公民館クラブと個人の作品発表、２階では芸能発表で

大正琴演奏につづいてカラオケ大会が催されました。駐車場で

はポップコーン、赤飯の販売や抽選会も行いました。 

◆ 歴史探訪（多気町丹生散策） 10/４（水） 参加者 15名 

少し雨が降りましたが丹生の町（水銀坑跡、神宮寺・丹生神社

等）を散策し勢和郷土資料館をまわりました。 

◆ 今年最後の親子遊び（第６回）  10/6（金） 参加者 16名 

◆ グランドゴルフ公民館長杯    10/3（火） 参加者 39名 

●涼しくなった秋日和の中グランドゴルフを楽しみました。 

●女性優勝：松村さん、準優勝：西本さん、３位：大西さん 

●男性優勝：東爪さん、準優勝：小西さん、３位：水野さん 

ホールインワン賞２名 

◆ ふれあい農園             

●子ども農園サツマイモ収穫準備   9/30（土）参加者 18名 

芋づる/マルチ撤去、芋づるは桂瀬へ月曜日搬送 

●子ども農園サツマイモの収穫    10/5（木）  

  第五小学校の２年生８５名がサツマイモ掘りを楽しみました。

収穫量もあって喜んでお土産に持って帰りました。 

◆ 松阪マラソン健康ウォーク  イベント代案の検討 

●公民館クラブ琴神会の方々が大正琴を演奏してくださいます。 

  太鼓演奏を依頼中です。 

☆ 防犯防災部会 

◆ 松阪市防災訓練（夜間）      10/21（土）18：00～ 

◆ 秋の合同自主防災訓練      11/5（日）9：00～ 

☆ 地域環境部会 

◆ 芝桜の維持管理          11/4（土）8：30～ 

☆ 教育文化部会 

◆ こども遊び＆学習支援       1/5（金） 

☆ 公民館部会 

◆ はっぴいくまさん          11/24金） 

◆ 親子料理教室           12/3（日） 

◆ 公民館大掃除           12/4（月） 

☆ 企画広報部会 

◆ 来年のカレンダー作成 

◆ 協議会だよりの発行 

● 自治会の名人等何でも紹介コーナー 

11月：東松阪、12月：田原町 

●「神戸の花道」コーナーへ写真投稿ください。 

☆ 健康福祉部会 

◆ふれあいの集い            11/７（火） 

●対象者：７５歳以上の一人住まいの方 

●午前：音楽に合わせて楽しみましょう 

（音楽療法士 小倉明美さん） 

●午後：参加者のカラオケ（13名） 

 

3．これからの事業  

   第６回 部会/合同会議の報告 
 令和５年９月２８日(木) 午後７時～ 神戸地区市民センター 

２階会議室等              出席３９名欠席１０名 

1．村田会長挨拶 

芝桜

2．事業実績報告                 
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◆ スカットボール大会           11/12（日） 

  練習日                   11/11（土） 

◆ グランドゴルフ健康福祉部会長杯  11/14（火）  

◆ふれあい農園 

● 貸農園２区画募集中（B-1.B-2） 

◆ 令和６年度元気応援事業 

 応募期間 9/11～10/31（火） 

 プレゼン     1/27（土） 産業振興センター 

◆ 今後の会議予定 

● 11月度部会/合同会議       11/22（水）19：00～ 

◆ 第五小学校のイチョウの木の剪定が行われました。 

◆ １２月あるいは１月の合同会議で「市民病院のあり方」につ

いて市から報告があります。 

大津町杉自治会は近鉄線と JR 線それと金剛川に挟まれた三

角形状の約１００件弱の自治会です。６０歳以上の割合が４０％

と高齢化が進んできています。そんな自治会に古賀稔念さんが

作った憩いの場があるので紹介します。古賀さんは高齢化で全

員があつまることが無くなってきた為、地域の人と交流が出来て

楽しく過ごせるところを作ろうと１３年前に遊休地を利用してヤマ

モモの木の下に青空喫茶「ももの木広場」を仲間と作りました。

そこで、お茶、おしゃべり、ゲーム等を行い交流を深め地域の人

とたくさんの楽しい思い出を作ってきました。 

５年前に「桃の木公園」になまえを変更、公園に鯉のぼりや黄色

いハンカチの旗を揚げると写真を撮る人もいたそうです。「今は

コロナ禍で、あまり集まれないですが、また縁のある方に足を運

んでいただき楽しくおしゃべり出来たら最高の喜びです」との事

ですので皆さん縁があれば足をはこんでください。 

「習ったことのある英語」から「使える英語・話せる英語」へ 

 本校では、昨年度に引き続き、今年度も、松阪市教育委員会

の「英語コミュニケーション力向上推進事業」の研究指定を受け

て、令和２年度より新しく教科化された「外国語」について、校内

研究の中心に据えて取り組んできました。その成果の発表とし

て１０月１３日（金）、３年生と５年生の授業を公開し、市内全小中

学校の先生方に参観していただき、子どもたちのがんばってい

る姿を見ていただきました。 

急速に進む国際化に対応できるように他の言語を習得すること

は大切なことと考えています。これまでの、学校で英語は学習し

たけど、実際にはなかなか使えなかった「習ったことのある英語」

から実際に「使える英語・話せる英語」にしていく必要があると考

えています。また、本校には、年々、外国につながりのある児童

の人数が増加の傾向にあり、現在も４０人を超える児童が在籍

しています。子どもたちが外国の言葉や文化に慣れ浸しむこと

がますます重要になってきています。 

４．報告/連絡事項 

☆自治会の紹介      大津町杉自治会  阪本 由雄 

         神戸の花道 

☆金剛川のすすき（秋ですね）  撮影：10月7日 

 

☆学校イベント紹介           松阪市立第五小学校 


